

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Evêque SPALDING

Vers l'avenir !

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 203

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

VERS L'AVENIR !

Si nous désirons exercer sur la vie de notre pays une influence profonde, il nous faut apporter à ce travail la divine confiance que notre foi catholique est apparentée à tout ce qu'il y a de vrai, de bon et de beau...

Pourquoi tourner nos yeux avec regret vers un âge enseveli que nous estimerions moins si nous le connaissions plus ? Le mieux est devant nous, non pas derrière nous...

Est-ce que la foi a cessé d'être une vertu, l'espérance, une sorte de courage, et l'amour, une fontaine de vie, pour que nous nous attardions, parmi des ruines et des monuments funèbres, à pleurer sur ce qui n'est plus ? Celui des apôtres qui travailla avec un succès plus divin à l'établissement du christianisme ne s'inquiétait pas, disait-il, de ce qui avait disparu, mais allait à l'avenir d'un cœur qui ne savait ni douter, ni craindre. Que le passé défunt repose en paix avec ses morts : nous sommes, nous les, enfants de la lumière et de la vie.

Mgr SPALDING